



CARTAS

IPC negativo, ¿alivio?

Señora Directora:

El sorpresivo descenso de 0,2% del Índice de Precios al Consumidor para diciembre entrega cierto alivio a quienes mantienen pagos asociados a la Unidad de Fomento dado que desembolsarán menos pesos por cada una de ellas. Ahora la pregunta es, ¿esto será una tendencia o es algo puntual?

Siempre es bueno agradecer que el costo de la vida disminuya, pero sería más beneficioso si la disminución de los precios fuera de la mano con una positiva proyección de crecimiento económico. Se estima que este año creceremos en torno al 2%, cifra que para algunos resulta bastante mediocre.

Entonces, si bien por una parte puede dar cierto alivio el dato de IPC, debemos considerar que un dólar altamente volátil y sobre los mil pesos, precios de combustibles elevados, indicadores subyacentes desestacionalizados altos y proyecciones no alentadoras, dan un panorama no muy optimista de cómo nos enfrentaremos en lo económico este 2025.

Mauricio Jara Arriagada-USS